



Einladung

Chrisam-Messe

Montag, 11. April 2022, 10.45 Uhr

Dreifaltigkeitskirche Bern

*Hoffe auf den Herrn und sei stark!
Hab festen Mut und hoffe auf den Herrn!
Psalm 27,14*

Solothurn, 18. März 2022

Liebe Schwestern und Brüder

Es ist für mich eine besonders grosse Freude – nach den Einschränkungen der vergangenen beiden Jahre – mit Ihnen gemeinsam die diesjährige Chrisam-Messe feiern zu dürfen. Dieses Jahr findet sie in der Dreifaltigkeitskirche in Bern statt.

Im Gottesdienst werden die Heiligen Öle geweiht. Sie machen die gottgewirkte Stärkung der Menschen durch die Sakramente zeichenhaft sichtbar.

Zur Chrisam-Messe und zum anschliessenden Imbiss im Pfarreizentrum sind Sie herzlich eingeladen.

In Vorfreude auf ein Wiedersehen bei dieser Gelegenheit grüsse ich Sie herzlich



Bischof von Basel

Bildausschnitt: Dreifaltigkeitskirche Bern



Bistum Basel
Diocèse de Bâle

Kanzlei
Baselstrasse 58, 4502 Solothurn/Schweiz
T +41 32 625 58 41
kanzlei@bistum-basel.ch, www.bistum-basel.ch